
Début de séance : 19h 

Fin de séance : 22h05 

 

COMPTE RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL 

COMMUNE DE MOREY 

 

Lundi 28 septembre 2020 

 

Le vingt-huit septembre deux mil vingt à 19h heures, les membres du Conseil Municipal 

convoqués conformément à la loi se sont réunis à la salle des fêtes, sous la présidence de 

Monsieur ATTEYE Abdoulkader, le Maire 

 

Présents : K.ATTEYE, B.BALMONT, F.BAUDIN, P.BERNARD, P.BORDIAUX, E.GUILLOT, J.J 

GUINOT, S.SEGAUD, BONNOT J., DROMARD Q., BERNARD P., LETANG N. 

Absents :  

   

Secrétaire de séance : Sylvie SEGAUD 

Le compte rendu de la réunion du 10 juillet 2020 est approuvé par tous les membres présents. 

Monsieur le Maire propose aux conseillers de fixer les conseils le lundi – Les conseillers 

acceptent. 

 

I. DELIBERATION DU DELEGUE DU SIVOS (à revoir) 

Monsieur Le Maire explique aux conseillers que la sous-préfecture nous demande de modifier 

l’énoncé de la délibération n°4-2020 concernant le SIVOS de la Haute Dheune. 

Les conseillers sont d’accord à l’unanimité 

 

II – Présentation du recenseur de la commune 2020 

Présentation de l’agent recenseur de la commune 2020 : Séverine PERRAUDIN 

Il faudra un élu pour l’accompagner : Josiane BONNOT se propose 

Les conseillers sont d’accord à l’unanimité 

 

III – Présentation du projet de rénovation du local technique 

Présentation et explications du projet de rénovation du local technique par Jean Jacques 

GUINOT 

Monsieur GUINOT explique au conseil qu’il va réaménager l’atelier municipal, refaire 

des étagères, créer un local bureau et prévoir d’installer une douche. 

Monsieur GUINOT explique au conseil qu’il a remis en forme la fiche de poste de Jérôme 

afin de mieux expliciter les tâches qu’il doit effectuer. 

 

 



   IV – Achat matériels d’entretien 

Monsieur le Maire informe le conseil des achats de matériels récents pour la commune – 

Etagère dans atelier municipal (1400 euros) et matériel (matériel polyvalent : 

débroussailleuse, souffleur et désherbage) pour l’entretien de la commune d’un montant 

de 2776 euros -  

Un devis pour la remise en état des radiateurs de l’église a été demandé 

 

V. Désignation délégué du CNAS 

Monsieur le Maire explique le rôle d’un délégué du CNAS et sollicite un volontaire : 

Nathalie LETANG se propose 

Les conseillers acceptent. 

 

VI. Désignation de Fred auprès de Jean Jacques 

Monsieur le Maire informe le conseil du fait que Monsieur BAUDIN aide de temps en temps 

Monsieur GUINOT  

 

VI. Compte rendu de la commission du SIVOS de Couches 

Monsieur BERNARD prend la parole pour faire le compte rendu de la commission du SIVOS  

Une copie a été distribuée en début de séance à chaque conseiller. 

 

VII. Délibération autorisant Monsieur Le Maire à signer la 

convention E Actes  

Monsieur Le Maire demande au conseil de l’autoriser à signer la convention pour la 

dématérialisation des actes soumis au contrôle de légalité. 

Les conseillers sont d’accord à l’unanimité 

 

VII. Compte rendu de la commission au GIP 

Monsieur BALMONT fait le compte rendu de la commission du GIP (une copie a été envoyée par 

email aux conseillers) 

Monsieur BALMONT demande qu’une délibération soit faite pour désigner un délégué  

Monsieur BALMONT est désigné comme titulaire. 

Les conseillers sont d’accord à l’unanimité 

 

VIII. Désignation du délégué à la commission d’accessibilité au 

sein de la CUCM 



Monsieur BAUDIN représentera la commune de Morey auprès de la commission d’accessibilité 

au sein de la CUCM 

Les conseillers sont d’accord à l’unanimité 

 

IX. Questions diverses 

1) Monsieur le Maire informe que la commune a demandé un devis pour remplacer le 

coq de l’église – le devis s’élève à 1289,16 euros 

Les conseillers sont d’accord pour l’exécution des travaux 

2) Monsieur le Maire explique la nécessité de remplacer le plancher de la bascule. 

L’entreprise Michelot propose un devis d’un montant de 990 euros  

Les conseillers acceptent à l’unanimité. 

3) Monsieur le Maire explique le courrier reçu de Mme Jusot concernant l’habitation qui est à 

l’abandon depuis un certain nombre d’année (voir courrier joint), une copie de ce courrier est 

distribuée à tous les conseillers. Monsieur le Maire s’engage à répondre à ce courrier. 

4) Madame LETANG prend la parole pour parler du Noel des enfants – devis pour spectacle 500 

euros (la moitié prise en charge par l’association des Mots Rayonnants) 

Un montant de 30 euros par enfant est décidé pour l’achat des cadeaux 

Le spectacle et la distribution sont fixés au dimanche 20 décembre 2020 

5) Monsieur BALMONT prend la parole pour parler du colis des anciens - Le conseil reconduit 

ce qui a été fait les années précédentes 

6) Madame SEGAUD fait remarquer qu’il faut surveiller la réserve de gaz au gîte 

7) Madame LETANG annonce qu’elle a reçu un courrier au sujet du label dans les villages «ville  

prudente » - le document est confié à Monsieur GUINOT pour étudier la suite à donner 

8) Monsieur GUINOT explique qu’un courrier a été envoyé à Monsieur MARTY suite à son 

passage 

La commune de Morey dispose d’un compte ATAL auprès de la CUCM pour les demandes de 

travaux dans notre commune. Monsieur l’adjoint peut ainsi obtenir une intervention plus rapide 

des services de la CUCM 

9) Monsieur le Maire propose que le vieux bois stocké soit distribué.  

10) Le projet de création d’un comité des fêtes sera repris lors d’un prochain conseil 

municipal 

 

PROCHAIN CONSEIL LE 26 OCTOBRE 2020 A 19H 


